
Fazit Dakar 2007
Beitrag von „Paris-Dakar“ vom 23. Januar 2007 um 14:00

Dirk von Zitzewitz: “Die Dakar 2007 ist für Giniel und mich im speziellen bis zum zweiten
Marathontag hervorragend gelaufen. Genau so wie wir uns das vorgestellt haben. Das Auto ist
hervorragend gelaufen. Im Cockpit hat die Zusammenarbeit geklappt, wir haben keine Fehler
gemacht. Alles war im Plan. Wir haben vorne gelegen mit über einer halben [...]

Weiterlesen...

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6449-fazit-dakar-2007/?postID=98749#post98749
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